

Bourses d'implication étudiante 2021 - 2022 - Résident référent

Sommaire

La bourse d'implication étudiante permet à 4 résidentes/résidents de la MEC de bénéficier de cette bourse en contribuant pleinement à l'expérience de vivre ensemble à la MEC.

La Maison offre aux candidates ou aux candidats retenus une bourse de 520 euros, la valeur d'un mois de redevance d'une petite chambre, durant son séjour de septembre à juin.

Conditions

- Être résidente et résident à la MEC pour l'année 2021-2022
- Être inscrit pour l'année universitaire 2021-2022 dans un établissement de l'enseignement supérieur en Île-de-France OU faire la démonstration, par une lettre de la directrice ou du directeur d'études au Canada qu'un séjour de recherche à Paris est nécessaire pour l'obtention du diplôme de 3e ou 2e cycle de la candidate ou du candidat.
- Ne pas être détenteur de la bourse d'études académiques de la MEC
- Ne pas se présenter ou être membre du Comité des résidents.

Critères de sélection

- Avoir envie de développer son leadership
- Aptitude à travailler en équipe.
- Facilité en communication, possession d'une bonne confiance en soi, ainsi que d'une bonne ouverture d'esprit, être discret et travailler avec professionnalisme.
- Manifester la volonté de contribuer activement à la vie de la MEC.
- Une attention particulière sera faite à la représentativité hommes et femmes dans la mesure du possible.
- Être disponible pour la formation de PAIRS aidants:

Mardi 5 octobre de 18h à 21h
Mercredi 13 octobre de 18h à 21h

Responsabilités

- Voir à détecter les cas ayant besoin d'aide, d'écoute et les référer.
- Organiser trois activités par semestre (septembre à janvier et février à juin) pour les résidentes et résidents de « sa famille » (répartition par cuisine – studios du RDC).
- Participer et aider à l'organisation d'une activité collective avec la direction de la MEC.
- Participer à la mise en place du mieux vivre ensemble.
- Participer à l'évacuation, en cas d'alarme d'incendie, des résidentes et des résidents de la MEC.

Condition pour recevoir la bourse :

- Produire, en mai en sa qualité de Boursier, un petit rapport relatant son expérience, son apport à la MEC.
- Assister à environ 6 à 8 rencontres de l'équipe d'environ 60 minutes de septembre à juin.
- Suivre la formation de Pairs aidants.

Pour postuler

- Préparer une courte lettre de motivation et votre CV.
- Envoyer par courriel direction@etudiantscanadiens.org
- **Avant le 23 septembre 2021**
- La sélection aura lieu par une entrevue avec un comité de sélection.

Student involvement scholarship 2021 - 2022 - Referent resident

Summary

The student involvement scholarship is granted to 4 residents of the MEC who contribute greatly to the experience of living together at the house.

The MEC offers chosen candidates a 520 euros scholarship, equivalent to one month's rent for a standard room, during their stay from September to June. The winners also receive an official certificate from the Canadian Ambassador to France.

Requirements

- You are a resident at the MEC for the current academic year.
- You are enrolled in an institution of higher learning in Ile-de-France in the academic year 2020-2021 OR you demonstrate with a letter from your academic director in Canada that a research period in Paris is necessary to obtain your master's or doctoral degree.
- You haven't received the graduate studies scholarship from the MEC.
- You are not a short stay resident.
- You cannot be part of the residents' committee.
- Be available for the training of "PAIRS aidants"

Tuesday October 5th from 6 p.m. to 9 p.m.

Wednesday October 13th from 6 p.m. to 9 p.m.

Selection criteria

- You're interested in developing your leadership skills.
- You work well in a team.
- You are articulate, confident and open-minded.
- You are discreet and professional.
- You demonstrate the desire to contribute actively to life at the MEC.
- Attention will be paid to equal representation of men and women when possible.

Responsibilities of the winner

- Attend first-line intervention training.
- Approach residents who need help or a sympathetic ear and refer them.
- Organize three activities per term (from September to January, and February to June for residents of 'your family' (breakdown by areas of the House).
- Participate in and assist in organizing a group activity with the Director of the MEC.
- Participate in making living together better.
- Help with evacuation of MEC residents if there is a fire alarm.

Requirements to receive the scholarship

- At the end of the year, write a short report on your experience and contribution at the MEC.
- Attend between 6 and 8 team meetings of about one hour, from September to June.
- Participate in the "PAIRS aidants" training.

To apply

- Prepare a short cover letter and your CV.
- Email direction@etudiantscanadiens.org
- **Before September 23rd, 2021**
- Selection will take place through an interview with a selection committee.